



DIE POSAUNE

## Deutschland wird unter Druck gesetzt, Leopard 2-Panzer in die Ukraine zu schicken

- Josue Michels
- [26.01.2023](#)

„Wir werden der Ukraine auch Kampfpanzer zur Verfügung stellen vom Typ Leopard 2“, sagte Bundeskanzler Olaf Scholz am 25. Januar. „Es war richtig und es ist richtig, dass wir uns nicht haben treiben lassen.“ Aber genau das ist passiert.

### Der Druck:

- Monatelang hat die Ukraine um deutsche Leopard-2-Panzer gebeten. Deutschland hat abgelehnt.
- Anfang Januar drängten Frankreich und Polen Deutschland, die Panzer zu schicken. Angesichts des Zögerns Deutschlands sagten immer mehr Länder ihre Unterstützung für die Ukraine zu.
- Am 17. Januar gab das Vereinigte Königreich bekannt, dass es seinen Kampfpanzer Challenger 2 liefern wird.
- Polen kündigte daraufhin an, dass es seine Leopard-2-Panzer auch ohne die Zustimmung Deutschlands liefern wird.
- Deutschland hat versucht, sich hinter der Tatsache zu verstecken, dass die Vereinigten Staaten keine Abrams-Panzer schicken, aber am Dienstag haben die USA angekündigt, dass sie bereit sind Abrams zu liefern.
- Deutschland hatte keine Ausrede mehr.

12 europäische Staaten wollen die Ukraine mit Kampfpanzern vom Typ „Leopard 2“ unterstützen, bisher scheiterten sie an der Blockadehaltung des deutschen Kanzlers. Jetzt der Durchbruch.  
– *Bild*

**Offensichtliche Kehrtwende:** Es ist die gefühlt hundertste derartige Wendung. Als Russland Truppen um die Ukraine aufstellte, unternahm Deutschland nichts. Nachdem es unter Druck gesetzt wurde, sagte es schließlich zu, 5000 Helme zu schicken. Nach weiterem Druck schickte es zusätzliche Hilfe. Scholz kündigte nach der Invasion eine Kehrtwende an, die sich jedoch in eine 360°-Wende verwandelte, und Deutschland machte im Wesentlichen so weiter wie zuvor. Auf weiteren Druck hin schickte Deutschland Schützenpanzer, aber die Hilfe war häufig zu gering und kam zu spät.

**Verzögerungstaktik:** Das haben wir schon einmal erlebt: Deutschland macht eine große Ankündigung, aber es passiert nicht viel und die Unterstützung kommt zu spät und enttäuscht. Deutschland ist seit langem ein Geschäftspartner Russlands. Die jüngste Ankündigung hat Russland verärgert, und wir können davon ausgehen, dass Deutschland Zugeständnisse machen wird, um seinem Partner zu gefallen.

**Bleiben Sie dran:** Es geht mehr vor sich, als wir an der Oberfläche sehen. Die Bibel enthüllt, dass Deutschland nicht der Freund des Westens ist, der es zu sein vorgibt. Um mehr zu erfahren, lesen Sie [„Deutschlands geheimer Deal mit Russland aufgedeckt“](#)